

令和2年11月24日（火）

患者さん及び当院職員の新型コロナウイルス感染症(COVID-19)について
（第4報）

当院の入院患者3名と医療従事者2名に新型コロナウイルス感染症が確認された件につきまして、病棟患者及び関係職員89名全員のPCR検査「陰性」が確認されました。その後も、検査を実施した入院患者及び職員の健康観察を継続しており、同室だった患者さんや経過中に発熱などの症状がある患者・職員に関しては適宜追加でPCR検査を実施していますが、新規の患者は発生しておりません。

第3報でお知らせしましたとおり、20日（金）をもって当院の退院の制限は解除しておりましたが、その後も特に感染者の発症等もないため、本日24日（火）より、入院および救急患者の受入れ制限を解除いたします。

当院は今後ともホームページを通じて適切な情報開示に努めてまいります。通常業務への支障を避けるため、本事案に関する当院への直接のお問合せはご遠慮いただきますよう、お願い申し上げます。

当院を利用される患者さん、ご家族、関係機関の皆さまには大変ご迷惑をお掛けいたしました。今後も、感染防止対策を徹底し、安心安全な医療の提供に全力で努めてまいります。
何卒ご理解とご協力の程、よろしく願いいたします。

北部地区医師会病院
院長 諸喜田 林